

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 31. Oktober 2019

Musikalischer Abschluss der Interkulturellen Wochen

Zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer folgten der Einladung des Ausländerbeirates zum Konzert „Musikabend der Vielfalt“ in der Willy-Brandt-Halle. Der Vorsitzende des Ausländerbeirates Hüsamettin Eryilmaz und Bürgermeister Daniel Tybussek eröffneten gemeinsam die Veranstaltung und lobten das tolerante und vielfältige Zusammenleben in der Mühlenstadt. Weiterhin dankten sie allen Verantwortlichen, die zum Gelingen der zahlreichen Veranstaltungen im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen beigetragen haben.



Auf der Bühne präsentierte das Musik-Ensemble des Deutsch-Griechischen Kulturforums KINISIS e.V. unter der Leitung von Anastasion Kadis und Alexandros Chatzis den Musikstil Rembetiko und begeisterte das Publikum mit einer Reise durch die Tragik und Leidenschaft der griechischen Seele. Das Duo Maqam, bestehend aus den Musikern Abdurrahman Köse und Dr. Hassan Mokhlis, sorgte für orientalische Klänge und ließ zusammen mit den Gästen das Tanzbein schwingen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de